

Auf Grundlage der Beratungen im „Ausschuss für Soziales, Ordnung und Verkehr“ am 09.02.2022 wurde die Beschaffung des digitalen Einsatzstellenfunks für die Feuerwehr ein Jahr früher als geplant umgesetzt.

Mit dieser vorzeitigen Umsetzung ist eine Verständigung unserer Einsatzleitung nicht nur mit der Leitstelle, sondern auch unter den Einsatzkräften digital möglich, wodurch die Sicherheit im Einsatzfall erhöht wird.

Die benötigten HRT-Geräte wurden auf Grundlage des Gutachtens der Fa. antwortING über den Landkreis Friesland (Kreisfunkmeister) bereits beschafft und ausgeliefert. Die Kosten dafür beliefen sich auf rd. 70.000 Euro.